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Noël c’est le contraire de claquer la porte !

Le 24 décembre 2020  Noël 

1 Noël : Lumière !   [Buche/bois, lumières et/ou  2020 anniversaire ]
« La gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. »
Depuis le temps de l’Avent nous disons ... Noël approche, en 4 semaines, trois semaines, deux 
semaines, une semaine...  Et là ce soir nous disons c’est ... Noël !
Noël nous fêtons la naissance de Jésus !
Et Jésus est né quand ? Pas ce soir non ! Il y a 2020 ans !  
Autrement dit ce soir nous fêtons le 2020ième anniversaire de la naissance de Jésus !
Alors il faudrait commencer la fête de Noël avec une énorme buche et des bougies à souffler !

2 Noël : Joseph venait se faire recenser avec Marie ! [Carte image diptyque) ]
En effet Joseph était de la maison et de la lignée de David.
   

Joseph entreprend une marche : pas après pas !
Les pas laissent des traces, les traces forment une piste, la piste mène au Seigneur !
Impossible d’être du côté de Jésus sans se bouger !

Pour le savoyard un pas c’est un passage étroit
La Tournette est Le sommet de chez nous on l’atteint depuis les Dents de Lanfon par le Pas de l’Aulp 
: très beau !

Au pas de la crèche ...pour l’instant il n’y a pas de mots : silence de Noël. Juste un enfant qui ne parle 
pas encore !
Pour l’instant il n’y a que des empreintes, des traces qui marquent un passage !
Noël « place des pas ! » La grande place des pas... bergers mages et  nous tous !
A Noël « pas de place ? » En effet à l’arrivée à Bethléem l’auberge est complète !

3 Noël : sur la paille ! [Pochette de foin]
A Noël « pas de place ? » : complet !
Pas de mot de passe non plus :
juste un signe (Foin) : « un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. »
Certains disent au temps de Jésus il n’a pas été accueilli on lui a fermé la porte au nez !
On l’a mis dehors ! C’est facile de juger ! D’accuser les autres !
« …. il n’y avait pas de place pour eux dans la salle commune. »
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En Palestine c’est comme dans nos chalets savoyards il y a 50 ans !
Il y a une salle commune où l’on vit ensemble !
Et un autre endroit pour les animaux !

La maison palestinienne !
1 Porte trou ! ... Pour voir qui arrive.  
2 La partie haute : la salle commune.
3 La partie basse : pour les animaux.
- Là c’est à l’écart, tranquille discret pour accoucher.
- Là c’est au chaud proche de la chaleur animale !
- Là il y a un endroit très propre puisque les animaux y mangent dedans : la mangeoire !

C’est aujourd’hui que parfois on peut dire que Jésus n’est pas accueilli. Dieu on lui ferme la porte au 
nez !
On ne s’en préoccupe pas !

Par exemple certains disent je suis croyant en Dieu mais pas pratiquant !
C’est comme si l’enfant disait j’adore les jeux mais je ne joue jamais !
C’est comme si l’adulte disait j’adore l’amour mais je ne pratique pas !

Certains ne croient pas, c’est vrai !
Croire, on n’est pas obligé ! Croire c’est aimer et cela ne se commande jamais !

Mais est-ce une raison pour claquer la porte à celui qui croit ou à celui qui vient Jésus ?
On peut bien ne pas croire mais accueillir celui qui vient le voisin, l’homme, l’étranger …
Car il y a en lui quelque chose de bon, de beau, de bien !
Noël c’est le contraire de claquer la porte !
Et si la porte est fermée : on trouve l’astuce pour l’ouvrir ! Quitte à passer par la cheminée…  car 
Noël c’est vivre, ensemble, en famille ….

Certains disent Dieu Jésus tout cela je n’ai pas le temps…
C’est vrai on est parfois très pris mais est-ce une raison pour ne pas écouter celui qui a un événement 
dans sa vie, qu’il veut partager ? Nous nous dire des choses nouvelles ?
Noël c’est le contraire de ne pas accueillir !

>Noël         Noël                                             Noël                                              Noël
>Noël    >  Être ensemble en famille    >   des cadeaux,     
>Noël    >  En fête                                      un repas tous ensemble     
>Noël    > C’est donc vivre,                        avec des signes d’amitié forts      surtout de la tendresse

 
Et enfin certains disent :
« les enfants, fermez là ! » « Les enfants allez jouer plus loin » « on ne parle pas à table ... »
Pire même certains les maltraitent … les obliges à travailler au fond de la mine, les transforme en 
soldat …  

Stop ! C’est idiot de dire à un enfant de ne pas parler !

Car l’enfant justement c’est celui qui ne parle pas :
demandez à un bébé quel cadeau de Noël il veut …
ou quelle équipe de foot il soutient … il ne vous dira rien... les mots lui manquent !
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Alors ne jamais dire à un enfant de ne pas parler
car il doit parler pour apprendre la parole !
Poser 100 questions à la minute !

L’enfant c’est celui qui ne parle pas … pas encore
L’enfant c’est celui qui ne marche pas … pas encore
L’enfant c’est celui qui est promis à la marche et à la parole !

L’enfant est la promesse de vie… la force pour demain, la puissance de vie…
Celui qui va partir à la rencontre sur le chemin Celui qui va apprendre à Aimer !

En ce soir de Noël écoutons le silence de la crèche.
Que bébé dorme ou pas :  pas question de faire trop de bruit !

----------------------------
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ces jours-là,
parut un édit de l’empereur Auguste,
ordonnant de compter tous les habitants de la terre

– ce premier recensement eut lieu
lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie-
 
Pour cela chacun allait se faire compter, (recenser)
dans sa ville d’origine.

Joseph, lui aussi,
monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth,
vers la Judée, jusqu’à la ville de David appelée Bethléem.
Distance 150 kms !
 
En effet Joseph était en effet de la maison et de la lignée de David.

Il venait se faire recenser avec Marie,
qui lui avait été accordée en mariage
et qui était enceinte.

Or, pendant qu’ils étaient là,
le temps où elle devait enfanter fut accompli.

Et elle mit au monde son fils premier-né ;
elle l’emmaillota et le coucha dans une mangeoire,

car il n’y avait pas de place pour eux dans la salle commune.
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Dans la même région, il y avait des bergers
qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs
pour garder leurs troupeaux.
L’ange du Seigneur se présenta devant eux,
et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière.
Ils furent saisis d’une grande crainte.
Alors l’ange leur dit :
« Ne craignez pas,
car voici que je vous annonce une bonne nouvelle,
qui sera une grande joie pour tout le peuple:

Aujourd’hui, dans la ville de David,
vous est né un Sauveur
qui est le Christ, le Seigneur.
Et voici le signe qui vous est donné :
vous trouverez un nouveau-né
emmailloté et couché dans une mangeoire. »
Et soudain, il y eut avec l’ange une troupe céleste innombrable,
qui louait Dieu en chantant …

 

Jeudi 24 Decembre 2020
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